

# ВНИМАНИЕ

Если в каком-либо пункте Вы прерываете полет более чем на 72 часа (трое суток), просим подтвердить Ваше намерение продолжить полет забронированным рейсом.

Для этого, не позднее чем за 72 часа до отправления рейса, информируйте о Вашем намерении агентство в пункте, откуда вылетает этот рейс.

В противном случае Вы теряете право на забронированное для Вас место.

Если Ваша поездка совершается целиком в пределах Европы, настоящее правило к Вам не применяется.

## Время регистрации

Пассажир должен зарегистрироваться в городском вокзале или аэропорту вылета не позднее чем.

Нумер Coupon	Гор. агентство City	Адрес Address	Время Time	Аэропорт Airport	Время Time	Примечания Special notes
						<i>Ich bin im Bestande mir nach Berlin zu fliegen</i>

# ATTENTION

If you break your journey for more than 72 hours at any point please reconfirm your intention of using your continuing or return reservation.

To do so, please inform the airline office at the point where you intend to resume your journey at least 72 hours before departure of your flight.

Failure to reconfirm may result in the cancellation of your reservation(s).

If your journey is wholly within Europe this notice does not apply to you.

## LATEST CHECK IN TIME

Passengers should report at the city terminal or at the airport not later than.